



## ■ BALONCESTO BASE

### La USAL no jugará la fase de ascenso a LF2 y el Avenida Junior A cae en el Nacional

La Universidad de Salamanca se midió el sábado al GD Bosco y una victoria por 63-51 les daba paso a la final, en la que perdieron ante San Isidro (72-67) en la prórroga. La derrota impide a las salmantinas jugar la fase de ascenso a Liga Femenina 2, que lograron jugar y ganar, pero rechazaron el pasado año. Por otra parte, el Junior A del Perfumerías Avenida dijo en la mañana de ayer adiós al Campeonato de España tras caer en su segundo encuentro ante un Celta muy superior (75-48).